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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Wie viele Jugendliche haben sich in den vergangenen zwei Jahren zu 
Jugendleiter*innen ausbilden lassen? 
 

Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Jugendliche und junge Erwachsene haben im Jahr 2023 und 2024 

die Ausbildung zur Jugend(gruppen)leiterin*/zum Jugend(gruppen)leiter* 
abgeschlossen? (Bitte getrennt für die Jahre 2023 und 2024 angeben). 

 
2. Auf welchem Wege erhalten Jugendliche und junge Erwachsene nach 

Abschluss der o.g. Ausbildung die Jugendleiter*innenkarte Juleica und die 
Ehrenamtskarte? Bitte getrennt angeben für Juleica und für Ehrenamtskarte. 

 
3. Wie viele Jugendliche und junge Erwachsene haben im Jahr 2023 und 2024 

nach Abschluss der Ausbildung zur Jugend(gruppen)leiterin*/zum 
Jugend(gruppen)leiter* eine Juleica und Ehrenamtskarte erhalten bzw. 
beantragt? Bitte differenziert antworten nach Jahr und Juleica sowie 
Ehrenamtskarte. 

 
Dariush Hassanpour, Sofia Leonidakis,  

Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
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